

Schwerzenbach, 23. November 2012

WALTER MEIER ÜBERNIMMT MWH BARCOL-AIR VOLLSTÄNDIG

Nachdem Walter Meier letztes Jahr eine Minderheitsbeteiligung an MWH Barcol-Air erwarb, wird der führende Kühldeckenhersteller nun ganz übernommen.

MWH Barcol-Air ist seit über dreissig Jahren im Kühldeckengeschäft tätig und ein technologischer Pionier mit grosser Innovationskraft. Mit dieser Übernahme setzt Walter Meier wie in den vorangehenden Akquisitionen auf die Megatrends Energieeffizienz, Umweltverträglichkeit und Komfort.

Kühldeckensysteme werden im Vergleich zu anderen Technologien mit hohen Medientemperaturen betrieben und ermöglichen eine äusserst energieeffiziente Raumkühlung. Die Nutzung der Wärmestrahlung bewirkt zudem eine einzigartig hohe Behaglichkeit am Arbeitsplatz, weil absolut kein Luftzug spürbar ist. Die dadurch gesteigerte Konzentrations- und Leistungsfähigkeit bewirkt in den Sommermonaten eine signifikante Erhöhung der Arbeitsproduktivität.

MWH Barcol-Air wurde 1979 gegründet, ist heute mit rund 80 Mitarbeitenden ein europaweit führender Anbieter von energieeffizienten Kühldeckensystemen und erwirtschaftet einen Umsatz von über CHF 40 Mio. Nebst Entwicklung und Herstellung bietet MWH Barcol-Air auch eine tiefgreifende Beratungsleistung für die anlagenspezifische Konzeption, Projektleitung und Montage an. Das Unternehmen betreut Raumklimaprojekte mit eigenen Niederlassungen in der Schweiz, Deutschland, Frankreich und Italien. MWH Barcol-Air wird als eigenständiges Tochterunternehmen in den Walter Meier Konzern integriert. Das bisherige Management wird weiterhin für die Geschäftsführung verantwortlich sein.

Weitere Auskünfte

Walter Meier, Corporate Communications
+41 44 806 49 00, group@waltermeier.com

Walter Meier ist ein internationaler Klima- und Fertigungstechnikkonzern. Das Unternehmen wurde 1937 gegründet und erwirtschaftet heute mit knapp 2000 Mitarbeitenden einen Umsatz von rund CHF 700 Mio. Die Aktien von Walter Meier sind an der SIX Swiss Exchange kotiert (Symbol WMN).